

中央公民館の工事始まる

四十八年度中に完成

四十八年度中に完成予定の中央公民館が、序舎より一足先に八月から本格的な工事に着手しました。

請負業者は畔蒜工務店で、総工費は九千八百七十三万七千円です。

この中央公民館には、図書室・

会議室・研究室などが設けられ、

近代的な二階建です。今までは、

光中学校体育館を借用して、中学

生の皆さんには、大変迷惑をか

けてきましたが、中央公民館の完

成によって、すべての町の諸行事

が、ここで行なわれ、町民の皆さ

んの“交流の場”として大いに利

用されます。



(上 クイ打ち工事が始まった中央公民館)

(下 11月末日に完成する東陽1号線甲)

十一月十五日、光中学校体育館で、町の合同七五三祝が行なわれました。午前九時半から受付が行なわれ、おとうさん、おかあさん、に手を引かれた男・女児童一六〇

人、あかいはれぎにおびしめて
おみやまいりにいきましょう
おてつないでかあさんも
ほんとうにうれしい七五三

**赤い晴れ着に
帯しめて**

うれしい七五三

合同七五三祝

名が参加しました。受付で千歳あめをもらい、中央保育園児の遊戯などを見て一日を祝いました。



(小さな手に千歳あめをもらって)

さきの町営グランドの完成、中央公民館の完成などによつて、十分な施設が整うことになります。スポーツの町営グラウンド、読書、

諸行事の中央公民館を大いに活用

して下さい。

なお、中央公民館、序舎前の道路、東陽1号線甲（住吉屋側から桑郷火の見）が、延長千七百㍍、幅五㍍で全面舗装され、十一月末日に完成します。請負業者は、古谷建設興業で、総工費千四百三十万です。

独自の電話が誕生

仮称 光南局・北局



現在町の電話は、横芝局、木戸局、日吉局、八日市場局に別れており、しかもこの四つの局の間は市内通話ができない不合理があります。

そこで来年夏に予定されている木戸局、日吉局の自動化を機会に町は電話の統合ができるよう関係機関に要望を重ねてきました。

この結果、今の横芝局加入者を新しくできる日吉局、木戸局へ収容替えし、改局の名称を光南局、光北局（仮称）とし、町に独自の電話交換局が誕生することになりました。

この実現は、さらに加入を申し込みながら、まだ電話を設けていない人もすみやかに加入ができ、現在の110番 成東警察署から八日市場警察署に直通するなど特別加入区域という不利な地域が解消する大きな利点があります。

また、一部のかたがた（特に最近新しく加入されたかたがた）の番号改正など若干の問題も残ますが、この統合実施は町全体に大きな利益をもたらします。

近く町民の皆さんに、統合実現の同意書をいただくことになりますので、是非横芝局全加入者の同意が得られるようご協力をお願いします。